

Seremi Verónica Rivera y equipo Elige Vivir Sano conformaron *Plaza Saludable* en Escuela San Pedro

Con la participación comprometida de padres, madres y apoderados, docentes, asistentes de la educación, niños, niñas y adolescentes, se desarrolló con éxito, en la Escuela Rural de San Pedro, Copiapó, una jornada de entretenimiento, educación, promoción y desarrollo de conductas de vida saludables.

La jornada fue encabezada por la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso y la directora del establecimiento educacional, Estela Castillo Arancibia y contó con la presencia de stands, de la Seremía de Salud; Vida Sana del Servicio de Salud; Habilidades para La Vida de Junaeb; Senda Previene y el Instituto Nacional del Deporte.

Tras realizar un recorrido por los stands y entregar su saludo protocolar en el acto oficial, la Seremi de Desarrollo Social, Verónica Rivera, argumentó que,

“ a nombre de nuestro Presidente

Gabriel Boric y nuestra Ministra Javiera Toro, quisiera expresar que fue un orgullo poder compartir con la directora, con los equipos docentes, las y los asistentes de la educación,

por cierto con las y los estudiantes. El desarrollo educativo de la Escuela San Pedro es concreto, porque su crecimiento y mejoramiento es continuo, incluyendo así, sus prácticas, su teoría y enseñanzas”.

“ En esta oportunidad hemos llegado con múltiples servicios públicos, encabezados por nuestro Sistema *Elige Vivir Sano* y hemos entregado al establecimiento, herramientas para promover su actividad física y el deporte. También, quiero valorar su proceso académico y pedagógico, innovador y que mejora constantemente su clima laboral y educativo. El llamado es a contribuir que nuestros niños, niñas y adolescentes promuevan una alimentación saludable, el ejercicio como un estilo de vida y el agua como motor de sus ideas y recreación. Continuaremos recorriendo la región, para otorgar un espacio lúdico y de entretenimiento en los establecimientos educacionales, tal como lo ha mandatado nuestro Presidente Gabriel Boric”, agregó Verónica Rivera Reynoso.

A través del Sistema Elige Vivir Sano, la autoridad hizo entrega a la escue-

Múltiples stands informativos, lúdicos y recreativos, con funcionarios públicos y juegos para estudiantes, además de materiales de difusión; fue parte del panorama. El objetivo principal fue promover la “Estrategia Nacional para Detener la Aceleración del Sobre peso y Obesidad en La Niñez y Adolescencia”

2023-2030 .

la rural de un kit deportivo compuesto de una fitball, mats, mancuernas rusas, por nombrar algunos ejemplos. La Seremi también otorgó a los padres, madres y apoderados, la Guía de Beneficios, Derechos y Garantías Sociales del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

La directora de la Escuela San Pedro de Copiapó, Estela Castillo Arancibia, expresó que,

“ estoy muy agradecida por la visita, de los regalitos y por todo lo que vivieron nuestros niños y niñas este día. Nuestro establecimiento realizará una feria agraria el próximo mes, es decir, una ceremonia que viene a cerrar un ciclo de trabajo del primer semestre, particularmente en el huerto escolar con las y los estudiantes. Los niños y niñas han preparado la tierra, han puesto las mangueras de riego, desmalezado y sembrado. A cada curso le toca una especie. Ha sido un trabajo bien metódico. Este año tenemos la novedad del aceite de oliva, entonces, quiere decir que los niños han generado este trabajo”.

